



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 16 mars 2020

CORONAVIRUS : OPHÉA ET HABITATION MODERNE SE MOBILISENT

Faisant suite aux décisions prises par le Président de la République et le Gouvernement, l'ensemble des organismes Hlm a pris, dès ce week-end, des mesures d'organisation pour permettre, dans la continuité du service, la limitation des contacts.

A ce jour Ophéa et Habitation moderne, à l'instar des autres bailleurs, sont mobilisés avec leurs prestataires pour garantir que les interventions urgentes, de sécurité et d'hygiène pourront être menées sur les sites.

Ils ont parallèlement relayé très activement les consignes sanitaires du Gouvernement qui doivent permettre de contenir l'épidémie de coronavirus.

Les accueils publics comme le siège, les agences, les antennes et les pôles de proximité d'Ophéa et d'Habitation moderne seront fermés jusqu'à nouvel ordre.

Les équipes techniques d'Ophéa et d'Habitation moderne restent à la disposition de leurs locataires pour répondre **AUX SITUATIONS D'URGENCES** (détails sur nos sites internet www.ophea.fr ou www.habitationmoderne.org) :

Pour Habitation moderne au centre de la relation client d'Habitation moderne
au 03 88 32 52 10 ou par messagerie via habmod@habitationmoderne.org

Pour Ophéa au centre de la relation client au 03 88 60 83 83
et encouragent ses locataires à privilégier l'extranet pour leur démarche.

Les équipes d'Ophéa et d'Habitation moderne sont pleinement mobilisées pour faire face à cette situation exceptionnelle et pour assurer le maintien du service public le plus essentiel au bénéfice des locataires. Ophéa et Habitation moderne regrettent les désagréments causés mais assurent son public de son engagement et de sa solidarité.

